

QUELQUES SUJETS DE PRIÈRE SUR L'IMPACT DE NOTRE LITTÉRATURE

1. Seigneur, merci pour la puissance de la page imprimée dans le salut des âmes et l'édification des saints.
 2. Seigneur, permets que tous les 150 livres écrits par le frère Zach soient lus, obéis et enseignés par nos missionnaires en/au/à..... [cf. liste des nations où nous sommes représentés]
 3. Seigneur, permets que le livre..... connaisse l'explosion dans la production, la distribution et l'impact sur Internet. [cf. liste des livres].
 4. Seigneur, suscite et donne-nous 1000 enseignants du livre..... [cf. liste des livres].
 5. Seigneur, permets que le traité..... connaisse l'explosion dans la production, la distribution et l'impact sur Internet. [cf. liste des traités].
 6. Seigneur, permets que le livre..... soit produit massivement et mis à la disposition des saints à travers notre ministère. [cf. liste des 150 titres].
 7. Seigneur, permets que ces 150 livres soient traduits dans les 250 langues les plus parlées au monde.
-

SOME PRAYER TOPICS ON THE IMPACT OF OUR LITERATURE

1. Lord, thank you for the power of the printed page in soul winning and the edification of saints.
2. Lord, grant that all the 150 books written by Br Zach will be read, obeyed, and taught by our missionaries in/at ... (see list of nations where we are represented)
3. Lord, grant that the book ... will know an explosion in its production, distribution, and impact on the internet. (see list of books)
4. Lord, raise and give us 1000 teachers of the book ... (see list of books)
5. Lord, grant that the tract ... will know an explosion in the production, distribution, and impact on the internet. (see list of tracts)
6. Lord, grant that the book will be produced massively and made available to the saints throughout our ministry. (list of the 150 books)
7. Lord, grant that these 150 books will be translated into the 250 most spoken languages in the world.